

atl Capital lanza un fondo mixto global que combina rentabilidad y estabilidad

- **Optimus Global 30** está diseñado para inversores conservadores que valoran el crecimiento sostenido a medio plazo, sin grandes sobresaltos
- El fondo invierte un 30% en renta variable de países desarrollados y un 70% en renta fija de alta calidad de la zona euro y Estados Unidos para conseguir una cartera equilibrada
- atl Capital complementa su gama de fondos con una alternativa de inversión frente a los depósitos con plazo superiores a dos y tres años

Madrid, 23 de enero 2025. atl Capital lanza **Optimus Global 30**, un fondo mixto global basado en el concepto de equilibrio entre rentabilidad y seguridad. Este producto de inversión, diseñado para inversores que desean participar del crecimiento económico global sin asumir grandes fluctuaciones de los mercados, se posiciona como una alternativa ideal a los depósitos para inversiones con plazos superiores a dos o tres años.

Optimus Global 30 combina estratégicamente en su cartera de inversión un 30% de renta variable global en mercados desarrollados y un 70% de renta fija. Esta composición permite a los inversores disfrutar de un equilibrio óptimo.

La inversión en renta fija de alta calidad crediticia, distribuida de forma equitativa entre bonos denominados en euros (50%) y Estados Unidos (50%) con la divisa cubierta, proporciona solidez y rentabilidades atractivas gracias a una duración moderada y una TIR atractiva. Por otro lado, la exposición a renta variable en mercados desarrollados permite aprovechar las oportunidades en sectores clave como tecnología, servicios financieros, e-commerce, salud y comunicación digital.

“**Con Optimus Global 30**, los inversores conservadores tienen a su disposición una alternativa que combina el acceso al potencial de los mercados globales y seguridad en plazos de tres años. En un entorno donde los depósitos no cubren la inflación, este fondo representa una buena opción para rentabilizar el patrimonio sin asumir grandes riesgos”, señala Ignacio Cantos-Figuerola, socio director de atl Capital y gestor del fondo.

atl Capital reafirma con el lanzamiento de este nuevo fondo, su compromiso de ofrecer soluciones que respondan a las necesidades de sus clientes. **Optimus Global 30** se suma y complementa a la gama de productos de entidad de banca privada como una

propuesta de inversión diversificada para aquellos inversores que priorizan la preservación de su capital y buscan rentabilizarlo en un plazo de dos o tres años.

Sobre atl Capital

atl Capital es una entidad de banca privada que ofrece servicio de asesoramiento financiero global con el propósito de encontrar soluciones de inversión que den respuesta a los objetivos financieros y vitales de los inversores. Fundada en 2003, la firma supera los 2.200M€ de patrimonio bajo gestión y cuenta con más de 3.000 clientes y un equipo de 100 profesionales.

atl Capital tiene oficinas en Madrid, Valencia, Zaragoza y La Coruña desde la que ofrece sus servicios de asesoramiento a inversores particulares, grandes patrimonios y a instituciones religiosas y organizaciones sin ánimo de lucro.

Contacto:

Consuelo Muñoz

Comunicación y Relaciones con los medios

cmunoz@atlcapital.es; 636 761 878